

Fakten zur Faltenbehandlung mit Botulinumtoxin

Vor der Behandlung mit Botulinumtoxin

In einem ausführlichen Gespräch analysieren wir gemeinsam Ihr Gesicht und sprechen über Ihre Wünsche und Anliegen. Daraufhin geben wir Ihnen unsere Empfehlung ab und informieren Sie über das zu erwartende Resultat, allfällige Nebenwirkungen sowie Risiken der Behandlung. Von einer Behandlung während der Schwangerschaft und der Stillzeit raten wir ab.

Die Behandlung mit Botulinumtoxin

Nach der Desinfektion der Gesichtshaut und dem Anzeichnen der Injektionspunkte spritzen wir die Substanz mit einer feinen Injektionsnadel in mehreren Depots in die zu behandelnde Stelle. Die Behandlung mit Botulinumtoxin ist einfach in der Anwendung, praktisch schmerzfrei und von kurzer Dauer. Manchmal kann ein leichtes Brennen auftreten. In seltenen Fällen kann es zu einem kleinen Bluterguss an der Einstichstelle kommen.

Nach der Behandlung mit Botulinumtoxin

Direkt nach dem Eingriff sind Sie wieder gesellschaftsfähig. Die ersten Anzeichen der Wirkung sehen Sie frühestens nach 24 bis 36 Stunden, der volle Effekt zeigt sich erst nach 14 bis 20 Tagen. Nach 10 bis 14 Tagen erwarten wir Sie zur kostenlosen Nachkontrolle.

Eine auf Sie zugeschnittene Beurteilung erhalten Sie anlässlich eines Beratungsgesprächs.

Wir freuen uns auf Sie.